

père apprenne à son enfant que l'arbre est un ami qu'il faut respecter, aimer, entourer de soins et faire respecter par les autres. Que les professeurs dans les écoles, les directeurs dans les collèges, que tous ceux enfin, qui sont en rapport direct avec l'enfance, s'appliquent toujours, mais surtout le jour de la fête des arbres, à faire de chacun des enfants qu'il a sous ses soins un protecteur de la forêt. La vieille génération est récalcitrante aux idées de protection en faveur de la forêt qui lui a tant coûté de travail, lorsqu'il s'est agi de la faire disparaître pour faire place à la culture. C'est à la jeune génération qu'il faut s'adresser pour détruire le préjugé. C'est sur elle surtout qu'on doit agir si l'on veut sauver la forêt d'une destruction totale, et la faire naître là où elle est disparue.

Et maintenant, à l'œuvre partout. Que le *jour de la fête des arbres* nous trouve bêche en main, prêts à planter. Prenons d'avance nos précautions, afin de n'être pas pris au dé-